

## La nueva era de la magia llega este sábado a L'Auditori con el espectáculo *Wow* de El Magow & Mireia

**El teatro cornellanense levanta el telón para presentar este espectáculo de gran formato el sábado 14 de diciembre a las 18 h**

Mago del Super3 de TV3 y con más de diez años de experiencia, L'Auditori de Cornellà levanta el telón para recibir la visita del joven cornellanense, carismático e ilusionista, El Magow, acompañado de Mireia. Más de una hora de magia de gran formato: levitaciones, teletransportaciones, apariciones y desapariciones, predicciones y, sobre todo, mucha comedia. Y, de fondo, temas de actualidad como las nuevas tecnologías, las redes sociales o los videojuegos. Porque *Wow* es una magia innovadora pensada para desconectar un rato y pasar un buen momento en familia.

Mireia se teletransporta al pasado procedente del año 2034. En su realidad todo es digital y vive obsesionada con el teléfono, TikTok, las consolas y los videojuegos. El Magow intenta hacer un espectáculo normal, pero Mireia quiere imponer sus ideas futuristas. ¿Cómo será el final del espectáculo?

Con un tono didáctico y divertido, El Magow y Mireia transmiten un mensaje serio de manera cercana a los más pequeños con este espectáculo que ha sido todo un éxito en el Festival Internacional 'MagicValongo', en el Festival 'TeatreMàgic' de Tarragona y en el 'Abraca...Pobla!' de la Pobla de Mafumet. Este sábado será el momento de disfrutarlo en L'Auditori de Cornellà.

El Magow es **David Gómez del Valle**. Es uno de los ilusionistas más jóvenes con una intensa trayectoria en teatros y programas de televisión. A los once años ya subió a los escenarios y desde entonces continúa actuando por todas partes. Ha estudiado artes escénicas en diferentes escuelas y como ilusionista se profesionalizó en la escuela del Mag Lari. Sus presentaciones se caracterizan por los efectos y las predicciones imposibles, con una puesta en escena muy original y con mucho humor.

En 2022 crea el dúo con **Mireia** con una propuesta de grandes ilusiones y magia teatralizada, siendo cabeza de cartel en muchas galas internacionales.